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“Il Superbonus è stata una misura che ha contribuito in maniera determinante alla
crescita del Pil del 2021”. Raggiunta dalle telecamere della trasmissione di Raitre
Agorà,  la  presidente  Federica  Brancaccio  ha  sottolineato  l’importanza  del
provvedimento  che  ha  rappresentato  anche  “una  misura  di  sostegno  per  un
settore,  quello  delle  costruzioni,  che  era  in  crisi  da  oltre  un  decennio”.
L’agevolazione  fiscale,  con  scaglioni  differenziati,  sarà  disponibile  fino  al  2025,
quando “con il governo dovremo lavorare a una misura strutturale che consenta di
curare  il  patrimonio  immobiliare  italiano,  ormai  vetusto”,  ha  concluso  la
presidente.
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